

INFLUYE CONTEXTO ARGENTINO

Se dispara el dólar en Uruguay

ES IMPROBABLE que la agitación en los mercados financieros de Argentina se propague al resto de Latinoamérica, excepto posiblemente a Uruguay, opinó un analista de la agencia calificadora Moody's.

Un contexto económico débil, el nerviosismo con respecto a la devaluación y la preocupación por la cosecha de soya azotada por la sequía en Argentina están presionando al peso, que esta semana cayó a un mínimo histórico frente al dólar. "Es difícil ver un contagio de la agitación de Argentina en América latina", dijo Mauro Leos, jefe de riesgo soberano de la agencia para América Latina y el Caribe, en una conferencia en Londres, agregando la posible excepción en Uruguay.

En Uruguay, la moneda estadounidense también trae una tendencia al alza aunque sin la virulencia del vecino. "Del alza del dólar en Uruguay, 80% es por temas globales y 20% por Argentina", dijo ayer el presidente del banco central, Mario Bergara, y agregó que el nivel actual de la moneda estadounidense en el país "no nos incomoda", según publicó el diario uruguayo *El País*.

El dólar interbancario aumentó el lunes 1.12% y cotizó en promedio 30.559 pesos uruguayos. Así alcanzó el mayor valor desde el 6 de julio del 2016, cuando cotizó en 30.615 pesos. En Uruguay, acumula un aumento de 6.24% en lo que va del año. (*El Cronista/Argentina*)